



## La Universidad firmará un convenio con la Junta para mejorar la gestión medioambiental

L.G.

La Universidad de Salamanca firmará en breve un protocolo de colaboración con la Consejería de Fomento y Medio Ambiente de Castilla y León para la realización de actuaciones conjuntas relacionadas con la investigación en el campo de la eficiencia energética y la gestión medioambiental.

El acuerdo, que ayer fue suscrito por las universidades de Burgos, León y Valladolid, tiene por objeto final contribuir a la mejora de la gestión ambiental, especialmente en lo referido a la gestión de la energía y el aumento de la eficiencia con el cambio de sistemas de alumbrado, la reducción del consumo y la implantación de sistemas de red de calefacción de distrito basadas en la utilización de biomasa forestal como combustible.

Entre las líneas de actuación figura la realización de estudios y análisis técnicos, programas de formación e información, la presentación de proyectos a convocatorias de financiación de I+D, así como la realización de prácticas académicas de los alumnos en la Fundación Patrimonio Natural y en Somacyl.